

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

口腔疾患をなくし、より健康人を作る、日吉歯科の目標理念を再確認しました。

アクセルソント、熊谷先生によかれ、予防歯科の実践を目指し2000年に開業されたが何かが足りないと思ふよ。

今日のセミナー出席し、日吉歯科のレベルの高さに感服しました。施設、設備等のhardのだけでなく、staff、講師の先生の質の高さに感心しました。

また、何よりも、専門医による専門治療、U20、など、理念を実現するための、Projectの組み立てと実行力、熊谷先生のリーダーシップを感じることができ、本当にありました。

当院に何かが足りない、少しづつ明るかになります。日吉歯科に負けないよう日吉歯科

この用紙はセミナー終了時に提出してください

医療院を必ず造り上げます。

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回は、息子と一緒に、参加させていたしました。
日吉歯科の設備を素晴らしく、熊谷先生はじめ、スタッフの方々が
患者さんの口腔の将来を考え、心をこめて診療に当たる姿に、
とても感動しました。

今後、MTMをさらに理解し、医院でシステム作りをしていきたいと
思っています。
とくに、8月20日達成目標には、「U20」としっかり達成。
診療で実践していくと思います。(患者さんと、共に)。
どうも、ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、僕とスタッフ8名が参加させて頂いたことで、本当に嬉しく思います。自分たち取り組み、何をすべきか医院の形を作りました。そこへの一歩から、それで、考え方、価値観も与えてもらいました。

あとは、実行めぐです。スタッフと共に、どう形にするかを考えます。

9月もよろしくお願ひいたします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間にわたる内容の濃いセミナーやった。
MTMを実践する為に必要な、外面と内面を
覚えて、スタッフと共に歩んで行くと良い感じ。
病院を覗いて、スタッフはやりやうのある歯科医業やってきて
提供される様子を病院に変えていくと思う。
院長がブレてはスタッフもブレるのかいい自覚に
頑張っていきたいと思う。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

本セミナーを受講するまでは、歯周病患者さんの中には口腔内写真、X線撮影、サリハテストを行っていませんでした。今後は、全患者さんの健診推進にシフトするための導入の仕方を一から教えて貰った。
入院わかりやすかったです。

特別何か変わることをする必要もなく、基本に忠実に
当たつ前のことと当たつ前のやうに行なは。患者さんは
どうでされ、しっかりと見てくれば人から離れていく力がで
きました。

今回のセミナーで様々な講師の話を自分の病院内で
アドバイスを貰うも、スタッフ教育・自身の勉強につとめこ
りました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今現在 実施している MTM もべきうううう
に、準備不足、練習不足、意識の低さを痛感しました。
まずは、環境を整備、システムを精査して、一から
コツコツと頑張っていきます。
とにかく実践してみます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今の時代ニニニ、予防意識の高い患者さんも多くいますか。
30年以上前からすでに考案され、実践されてきたエリザードに
感動しました。
日本における歯科衛生の課題がよくわかりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

患者さん自身が定期健診に通い、自分の歯を守る意欲も高まることで、治療に対する自己負担感が減りました。また、歯科医院と連携を取り、スムーズな上り下りで、やさしい言葉の使い方を改善する努力も感じました。

□ 20分×10回で実践的で、折角（犠牲の元から）健診で来院してくれたのに、この機会を活かしてアドバイスを活用してもらいたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMの導入の覚悟がで玉みに思ひます。

医院全体で玉みとし=「予防」を行、改善しておき。

当院は歯科工が一新し、新卒4名でスタートします。

患者さんの教育の方、当院のハンド面も含め
見直し玉みと思ひます。

予防をすと言ながら、唾液検査の必要性もあれば理解でき
ますが、歯科における予防は大手です。

醫院に来、と手をかけ、患者さんは脱落していく。

玉みなどを繰り返して玉み。まずは生涯自分の歯を
守るために、今から何が必要なのか、どのように治療すれば
よいことを痛感しました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

LICのみと二三・縦路がない所に縦路で
そこにはよく面白い仕事がある。

OPセミナーは、お許して頂いて都合10回程度
参加させて顶きました。参加することで新規発見
があり、自分の位置するステータスの変化。
(MTM実践'後の経験など)など同じ話です。
達成意味に位えられたりしてます。
私はLICのみと二三LICを引くのに
すごく大変だと、思ってます。
現状維持ハイアスを破る、それを學び
たいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回 OPセミナーにはコメンテーターとして参加させていたしました。どうもありがとうございました。

参加させていたいた感想は 2008年に参加させていたいた内容が大部変わっていました。たぶん2年12度は定期的に出席ないと自分が update できなくなるを思っていた。今回は MTM のやり方か日吉先生の衛生士さんが ~~直手~~ 直接デモを行なって、説明したり、やはり直接のデモはわかりやすくて、とてもおぼろげでいいと思いました。コメンテーターの発表を通じて自分のやり方や考え方を見直すことによってよがっており、もっと自己磨きに励むためには努力しないといけないと改めて向上心がわきました。

天然歯を残す第一の基盤となる U20 をいかせん遂行したいと思ってます

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所